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Sanremo
Fiorello «Gerry Scotti
all'Ariston con Amadeus»

«La foto di Amadeus con Ger-
ry Scotti un indizio per il pros-
simo Sanremo? Perché no.
Veniamo tutti da Radio Dee-
j ay e per Gerry Scotti sarebbe
il giusto riconoscimento per
una grande carriera». Lo ha
detto Fiorello a margine del
Festival della Comunicazio-
ne di Camogli. Su una sua
eventuale partecipazione al
prossimo Festival ha assicura-
to: «Se Amadeus mi inviterà,
vado l'ultima sera per dirgli:
basta! ». Quanto a Viva Rai2
assicura: «Stiamo lavorando
per fare Viva Rai2 al Foro Itali-
co. Non c'è ancora l'ufficialità
ma la direzione è quella. Ini-
zieremo il 6 novembre»
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